
Jahresbericht 2023 des Präsidenten 

 

In meinem ersten Jahr als Präsident habe ich nun auch die Pflicht meinen ersten 

Jahresbericht abzufassen. 

Das Jahr 2023 war aus meiner Sicht ein normales Jahr. Zwar dominieren immer noch 

zwei Kriege unser Geschehen und doch sind sie so weit weg, dass sie unser Leben nicht 

beeinflussen. 

 

Für uns GP11 Schützen, darunter sind auch zahlreiche Veteranen, hätte das neue Jahr 

teuer werden können, hat man uns doch angedroht, die Munitionspreise für die GP11 

zu verdoppeln. Nun ist diese Idee aber Geschichte, wurde es vom Nationalrat in der 

Dezembersession doch bergab geschickt. 

Zu denken geben mir die Beteiligungszahlen an den verschiedenen Schiessen für 

Veteranen. Konsequenz wird sein, dass die Schiesszeiten angepasst werden müssen. 

 

Unsere allgemeinen Geschäfte habe wir in 5 Vorstandssitzungen erledigt, musste der 

neue Präsi doch über alle Reglemente und Artikel Bescheid wissen. Im Allgemeinen 

bin ich noch auf der Suche nach einem neuen Schützenmeister/in 25/50m. 

 

Ich freue mich auf die neue Schiesssaison 2024 mit dem Höhepunkt des Eidg. 

Schützenfest für Veteranen in Langenthal und Umgebung. Mein Dank gilt meinen 

Vorstandsmitgliedern, die mir stets geholfen haben, wenn ich etwas nicht wusste. 

Danke für eure Mitarbeit, Toll! 

Einen guten Start ins neue Jahr wünscht euer Präsident 

Köbi Gut 


